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I nomi uscenti in k e g  fermano il plurale mutando k 
in q e g in gj. Es. :

mik, am ico; miq, amici zog, uccello ; zogj, uccelli
fik, fico ; fiq, fichi

t A lcuni di questi nomi prendono al plurale anche la
vocale e. E s .:

rrezik, pericolo ; rreziqe, pericoli 1 burg, prig ione; burgje, prigioni 
hark, arco ; harqe, archi shtog, sam buco; shtogje, sam­

buchi

Plurali irregolari.

Singolare
dorè, mano 
nate, notte 
dere, porta 
ane, vaso 
grue, donna 
djale, fanciullo 
asht, o sso / 
tra, trave

Plurale
duer, mani 
net, notti 
dyer, porte 
ene, vasi 
gra, donne 
djelm, fanciulli 
eshtna, ossa 
trene, travi

Singolare
ka, bue 
kale, cavallo 
velia, fratello 
njeri, uomo 
krye, capo 
thes, sacco 
rreth, cerchio 
dash, montone

Plurale
qe, buoi 
kual, cavalli 
vellazen, fratelli 
njerz, uomini 
krene, capi 
thase, sacchi 
rrathe, cerchi 
desh, montoni

La declinazione del nome.

Nomi maschili.

SIN G O LA RE

Indeterminato
Nom. lis - albero (rovere) 
Gen. (i, e) lisi - di albero 
Dat. lisi - a albero 
Acc. lis - albero 
Abl. (prej) lisi -  da albero

Determinato
lisi - l’ albero
(i, e) lisit - dell’ albero
lisit - all’ albero
iisin - 1’ albero
(prej) lisit - dall’ albero


